

# AWNI

## Ketua Kwartir Cabang 0314 Rida Ananda Hadiri dan Ikuti Apel Besar Hari Pramuka ke- 63

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.AWNI.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.AWNI.OR.ID)

Aug 20, 2024 - 22:21



*Ketua Kwartir Cabang 0314 Rida Ananda Hadiri dan Ikuti Apel Besar Hari Pramuka ke-63*

Payakumbuh – Ketua Kwartir Cabang 0314 Kota Payakumbuh Rida Ananda menghadiri dan mengikuti Apel Besar Hari Pramuka ke-63 Tingkat Sumatera dan Pembukaan Jambore Daerah ke X Tahun 2024 di Lapangan Kantin Bukittinggi , Selasa (20/08/2024).

Bertindak sebagai pembina upacara, Sekretaris Jendral Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Indonesia Mayjen TNI (Purn) Dr. Bachtiar, S.IP, MAP mengutarakan tentang keresahan tantangan zaman dewasa ini dari perkembangan teknologi, judi online, bullying, narkoba, pornografi, hingga budaya asing yang telah menggerus semangat gotong royong dan nasionalisme generasi muda.

Ia mengatakan, Gerakan Pramuka telah menunjukkan eksistensinya dalam mempersiapkan generasi muda dan selalu menjadi garda terdepan untuk membentuk anggota pramuka berjiwa Pancasila.

“Kak Budi Waseso selaku Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka menitip pesan kepada peserta yang hadir, juga menyampaikan pentingnya Gerakan Pramuka dalam menghadapi permasalahan generasi muda tersebut. Bahwa Gerakan Pramuka memiliki komitmen dan kontribusi yang jelas dalam menyongsong Indonesia Emas Tahun 2045,” kata Sekjen Kwarnas Dr. Bachtiar, S.IP, MAP.

Sementara itu, Ketua Kwartir Daerah Sumatera Barat Audy Jonaldi, mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Sekjen Kwarnas yang berkesempatan hadir dan langsung menjadi Pembina Upacara sekaligus membuka secara resmi kegiatan Jambore Daerah ke X tingkat Sumbar.

Di kegiatan itu, Erwan selaku Waka Abdimas, humas, siaga bencana dan lingkungan hidup serta Junaidi Riko Putra, Andalan Cabang Urusan Pembinaan Pramuka Dewasa Putra Kwartir Cabang 0314 Kota Payakumbuh mendapatkan Lencana Karya Bakti yang diserahkan langsung oleh Sekjen Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Indonesia.

Kegiatan Jamboree Daerah ke X tahun 2024 diikuti seluruh kwartir cabang di Sumatera Barat yang dipusatkan di Bumi Perkemahan Bukit Apit Puhun, Kecamatan Guguk Panjang, Kota Bukittinggi mulai dari 20 sampai 24 Agustus 2024.

Kwartir Cabang 0314 Kota Payakumbuh mengutus kontingan 1 Regu Penggalang Putra, 1 Regu Penggalang Putri didalam regu tersebut sudah terdapat Pramuka Berkebutuhan Khusus dan didampingi 1 Pimpinan Rombongan, 2 Pinkoncab, 2 Bindamping Putra, 2 Bindamping Putri dan 2 Bindamping Pramuka Berkebutuhan Khusus.

Dalam kesempatan Ka Kwarcab 0314 Kota Payakumbuh Rida Ananda berpesan, kepada peserta agar menjaga kesehatan dikarenakan kondisi cuaca yang kurang bersahabat, ikuti arahan yang di berikan pembina dan selalu jaga kekompkan dan kepada pembina tetap awasi setiap kegiatan yang di ikuti peserta didik.

"Adek peserta dan pembina pendamping mari manfaatkan kesempatan yang

sudah diberikan karena adek-adek merupakan anggota pramuka teripilih di Gugus Depan nya masing masing, jadi carilah pengalaman sebanyak mungkin dalam kegiatan Jambore Daerah dan tetap jaga nama baik Kwacab Kota Payakumbuh," katanya.

Ka Kwarcab Kota Payakumbuh dalam kegiatan ini di dampingi oleh Kak Nofriwandi Kak Erwan, Kak Syafrudin, Kak Syaiful Bahri, Kak Delni Putra, Kak Yola Aripeli, Kak Hendri Saputra, kak Iwan sebagai Pimpinan Rombongan juga di hadiri Pimpinan Kontingen Cabang dan para Pembina Pendamping. (\*\*)